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8/7審査会

1 10 事業計画 松井委員 営業時間が9時～21時となっているが、豊中三国店も
茨木店も10時スタートになっている。一番需要がある
時間帯にかぶらないように留意頂きたい。

基本的な営業時間は、現在は10時～20時で計画して
います。
ただし、夏季や新生活、引っ越し需要期等に９時～２
１時の範囲内で営業時間を延長する可能性がありま
す。
評価書案では、「営業時間は、10:00 ～ 20:00とす
る計画である。ただし、夏季や新生活、引っ越し需要
期等に、営業時間を延長（9:00 ～ 21:00の範囲内）
する可能性がある。」とします。

3 18
～
22
・

147

緑化計画・
ヒートアイ
ランド

加我委員 壁面緑化は、葉が覆うことによって効果を発揮するこ
とになるかと思う。今の緑化率でいくと、補助資材が
入っているということだけで緑化していることになっ
ているかと思うが、きっちりと蒸散をするように葉が
繁茂することによって予測をする必要がある。いつの
時点を想定して、どういう生育環境を準備し、どうい
うメンテナンスをし、どの樹種で上げていくのか、
ちゃんと熱エネルギーに寄与する壁面緑化の生育をど
う成立させるのか、検討頂きたい。

気候や環境に適した樹種を選定することで、極力メン
テナンス不要とします。具体的な樹種については、評
価書案でお示しします。
なお、壁面緑化は、つる植物を地上部に植えて壁面を
覆う方法を基本と考えていますが、ファサードとなる
東側の壁面については、パレット式の緑化（既製のパ
レットを配置して壁面を覆う）を行います。
また、全ての壁面緑化に自動潅水設備の設置を検討し
ます。
（資料4別紙1参照）

4 18
～
22
・

147

緑化計画・
景観

加我委員 北大阪急行からの車窓の景観が重要であり、東側の壁
面が重要になる。また、北側にマンションがあること
から、北側の壁面も重要になってくる。熱緩和という
ことでいくと、西側と南側になるかと思うが、西側は
土地利用が不明確、南側も当面の間ゴルフ場は稼働し
ていると思う。そうすると、壁面緑化のもつ意味は、
景観的にみたら非常に薄い。景観的に壁面緑化の効果
を発揮させようとすると、北側と東側ということが考
えられるので、十分検討頂きたい。

西側及び南側の壁面に加え、北側及び東側の壁面につ
いても同様に壁面緑化を行います。なお、ファサード
となる東側の壁面については、パレット式の緑化（既
製のパレットを配置して壁面を覆う）を行います。
（資料4別紙2参照）

5 18
～
22
・

147

緑化計画・
景観

山中委員 建物設計の中で、いかに緑化をして、面積を稼ぎなが
ら見せていくのか、またそれが吹田市の景観にマッチ
したより良い景観形成に貢献できるようなものにする
にはどうしたらいいか、こういう観点でもぜひ検討頂
きたい。東面の緑化ができない理由が具体的にあるの
か。

同上

6 緑化計画・
景観

松本委員 建物の色彩に関する情報について、緑化との兼ね合い
とか周辺との調和を考える上で基本的な情報になるの
で、盛り込むようにお願いしたい。

建物の色彩（壁面緑化含む）のイメージは、資料4別
紙2及び資料4別紙3のとおりです。
（資料4別紙2、3参照）

7 18
～
22
・

147

緑化計画・
魅力づくり

加我委員 屋上緑化も、駐車に来られる方のRの先にしかない。
一旦視線は留まるかもしれないが、魅力のある緑化と
いうのはどうするのか。もっと効果的に、例えば車を
降りたときに見られるとか、店舗に入っていくまで誘
導するとか、屋上駐車場ではなかなか難しいかと思う
が、検討頂きたい。

屋上については、スペースが取れる部分は可能な限り
緑化をする計画としています。「魅力のある緑化」に
ついては、北側及び東側の壁面に緑化を追加すること
で対応していきたいと考えます。

8 23 交通計画 加賀委員 家具配送無料以外に、今まで自動車利用を削減するた
めに実施した施策や、検討しているソフト的な施策が
あれば教えて頂きたい。

交通のソフト対策としては、現時点では、提案書に記
載している内容に加え、8/7審査会で回答した内容を
計画しています。
・家具配送無料などのイベントを実施し、公共交通機
関や自転車・徒歩による来店を促進する
・折り込みチラシなどで公共交通機関利用のお願いを
案内する
・混雑状況に応じて、近隣の他店舗を案内する

9 28 工事計画 井ノ口委員 造成工事について、切土量が多く盛土量との差が
1,700m3あるが、どの辺りをどの程度掘削するの
か。なるべくこの差を減らしてゼロにできないのか。

切土及び盛土量の再検討を行いましたが、柱状改良杭
や基礎掘削に伴う切土量を見直したため、残土量が提
案書記載量より多くなってしまいました（切土量
5,175m3 － 盛 土 量 770m3 ＝ 残 土 量
4,405m3）。
隣接する道路に高低差があるため、計画地盤レベルを
大きく変更することができず残土量の削減は難しい状
況ですが、極力埋め戻し土として利用することを検討
していきます。
（資料4別紙4参照）

10 143 環境取組 松井委員 ZEB-Orientedというと、エネルギー消費で30％、
40％減を達成するということだが、吹田市の目標が
ちょうどニトリができる頃に50％の半減、またニトリ
のTCFDのKPIで50％半減と言っているのに対して足
りていない。ZEB-Ready以上を目指す余地はあるの
か。ぜひ頑張ってほしい。

ZEB-Ready認証取得を目指した設計を行ってまいり
ます。

11 153
・

154

環境取組 山本委員 ZEB-Oriented認証取得について、どのような形でこ
れを達成するのかが重要だと思う。CASBEEのAラン
クであれば、今までニトリグループで様々な環境に配
慮した建物を建てられてこられていると思うので、今
までの事例等々を参考にして、もう少し説明、取組の
内容等々を入れて頂きたい。

ZEB-Ready認証取得を目指した設計とし、具体的な
環境取組（現時点では、照明のLED化、空調容量を抑
制した売場の設計、建物外壁に熱負荷が大きくなる開
口部を設けない、などを想定。）について、検討し、
評価書案でお示しします。

1
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12 153 環境取組 近藤会長 平面図をみると、ソーラーパネルがあまり設置されて
いないので、今の方針としては、省エネでZEB-
Orientedを目指すとしているのか。あるいは、将来的
にはもっとソーラーパネルとかを導入して、もっと高
いZEBを目指していくのか、何か方針はあるのか。
こういう低層の建物で平面積が非常に大きい建屋につ
いては、ZEBをやりやすい建物だと思うので、ぜひ
もっと高みを目指して頑張って頂きたい。

ZEB-Ready認証取得を目指した設計を行ってまいり
ます。
ソーラーパネルについては、PH階屋根のスペースがあ
る部分に可能な限り設置（約15kWを予定）いたしま
す。
（資料4別紙2参照）

14 162 温室効果ガ
ス、エネル
ギー

原委員 車両の走行に関して、削減の程度を定性的に推定する
と書かれているが、定性的と書かれたことの意図は何
かあるのか。
条件設定をすれば計算ができると思うので、そういう
ことを示した上で議論したほうが具体的になると思う
ので、ぜひ検討頂きたい。

可能な限り交通対策に基づく条件設定を行い、CO2削

減の程度を定量的に把握するよう努めます。

15 182 景観 加賀委員 景観調査の視点について、かなり近い位置にある周辺
マンションからは、幾つかの高さでシミュレーション
を考えているのか。北側は、壁がどんと建つような形
になるとすると、かなり圧迫感のある施設になること
も考えられる。
実際の居住空間からの見えがかりについて、確認、検
討できるほうがいいと思うので、いろいろ技術的に検
討頂きたい。

北側マンションの代表的な高さ（5～6階を想定）及び
北大阪急行の車窓からの計画建物に見え方について、
評価書案でお示しするようにいたします。

16 189 交通混雑・
交通安全

井ノ口委員 出入口が交差点のすぐ近くにあり、信号に近い。入庫
するタイミングとしては、青信号のタイミングでしか
なかなか入庫ができない。もし歩行者・自転車がいた
ら、誘導員は車を止めるので、有効な青時間がその分
短くなる。現在でも滞留長があり、それがさらに延び
るではないか。このような出入の影響を考えると、需
要率だけでは駄目であり、滞留長の変化を予測して、
その結果によっては、例えば出入口の位置を変えると
か、そういう対策も考えて頂きたい。

需要率に加え、交通シミュレーションにより滞留長の
変化の予測を行い、それらを考慮して評価するように
いたします。

審査会委員等からの意見（追加）
17 8 事業計画 － 図3.3-2 土地利用計画図

(1)審査会でも少しお話させて頂きましたが、東側の立
体駐車場出入口と駐輪場出入口の動線がクロスしてい
る部分の安全性が気になります。
「立駐下部の駐輪場の利用はほぼ無いと思われる」と
のご回答でしたが、逆に駐車場利用者（運転者）に油
断を与え、たまの利用者がいた際に危険な状態になる
確率が上がるのでは？と思います。
動線変更が難しいのであれば、注意喚起の工夫が必要
だと思います。例えば、横断歩道上のみ照度を高くす
るなど。
(2)また運転者が高齢者の場合、一般的に暗順応の低下
がみられます。明るいところから暗いところに入ると
通常よりも暗く見え、回復するのに時間を要します。
暗順応への対応にも有効かと思います。
ご検討のほどよろしくお願い致します。

車路スロープ下の駐輪場から店舗入口までの歩行者と
東側出入口の車両について、動線がクロスしないよう
に再検討いたしました。
（資料4別紙5参照）
また、ご意見頂きました通り、注意喚起のため照明計
画についても検討させて頂きます。また、駐車場を含
む車路の照度についても適切に計画いたします。

18 8、
23

交通混雑・
交通安全

－ 図3.3-2 土地利用計画図、エ　交通計画
東側出入口の渋滞対策・安全対策について
東側出入口において、入店車両が歩道を横断する際に
歩行者・自転車の通過を待つために一旦停止する場面
が多くなると予想されます。その際、青信号でも後続
車両は進むことが出来ず、滞留長が増大する可能性が
あります。また、このような状況の時に、後続車両が
無理に右側車線に移ろうとして接触事故が起こる危険
があります。
このため、入店車両の停止を考慮した滞留長・接触事
故の危険性等を適切に評価してください。また、評価
結果を踏まえて、出入口の位置の変更などの対策を
行ってください。
開発緑地と来店車・搬入車出入口が近いため、安全確
保に留意してください。

交通シミュレーションにより滞留長の変化の予測を行
い、それらを考慮して、対応策などを検討いたしま
す。
また、出入口においては、十分な視野を確保し、安全
確保に留意いたします。

19 8、
23

交通混雑・
交通安全

－ 図3.3-2 土地利用計画図、エ　交通計画
北側出入口の渋滞対策・安全対策について北側出入口
では、地域住民の通行に支障がないように、対策を
行って下さい。特に、今後、計画地西側の敷地の開発
も想定されますので、余裕をもった計画にして下さ
い。

オープン時、繁忙期など、必要に応じて出入口などに
誘導員を配置し、安全確保に努めます。

20 8、
23

事業計画 － 図3.3-2 土地利用計画図、エ　交通計画
当該地北側の道路構造について、関係室課及び交通管
理者と協議すること。

当該地北側の道路構造について、関係室課及び交通管
理者と協議します。

21 26
、
27

交通混雑・
交通安全

－ （５）工事計画、図3.3-9 工事用車両の走行経路
工事実施時の周辺道路の交通規制時間と通学路安全対
策について、どのような対策を行うのか記述するこ
と。

工事車両の交通時間は、通学時間帯をさけて設定しま
す。
また、工事車両出入口には、誘導員を配置し、安全対
策を行います。
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22 28 事業計画 － 表3.3-5
前回審査会でご指摘のあった切土量の削減について、
工事の内容上、削減ができないのであれば建設発生土
の適切な運搬計画ならびに周辺工事での利用計画を検
討いただきたい。（環境アセス上、極力切土／盛土の
バランスを図るという記載が通例となっているが、事
前にある程度推定いただき、実態に応じて搬出・利用
計画を検討いただくことが望ましいと考えます。）

（No.9の回答）

23 131 埋蔵文化財 － 表4.2-82 埋蔵文化財の状況
下記のとおり修正いただきますようよろしくお願いし
ます。
垂水西原古墳では“種類”右側の「届出不要」を削除
してください。
家型石棺蓋では“種類”左側を「古墳」→「その他」
に修正してください。
垂水南遺跡の“種類”左側を「集落跡、生産遺跡」→
「集落跡」に修正してください。
以上３か所を修正していただきますようよろしくお願
いします。

大阪府の地図情報システムによると、垂水西原古墳は
届出不要となっていますが、ご指摘のとおり削除しま
す。
家型石棺蓋は、ご指摘のとおり種類を「その他」に修
正します。
垂水南遺跡は、ご指摘のとおり種類を「集落跡」に修
正します。

24 131 埋蔵文化財 － コ 文化財
当該地、（仮称）ニトリ江坂店新築工事計画地は周知
の埋蔵文化財包蔵地ではありません。
ただし、工事等により遺構・遺物等が発見された場合
は、現状を変更することなく、ただちに、文化財保護
課に連絡し、指示を受けて下さい。
また、建築確認申請書を提出される場合は、文化財保
護課が発行する裏書を添付する必要がありますので、
別途手続きを行って下さい。

工事等により遺構・遺物等を発見した場合は、現状を
変更することなく、ただちに、文化財保護課に連絡
し、指示を受けます。
また、建築確認申請書を提出する場合は、文化財保護
課が発行する裏書を添付し、別途手続きを行います。

25 147 景観 － イ 景観への配慮
設計の早期の段階から継続的に、市の景観担当部局と
景観まちづくりに関し協議を行い、景観アドバイザー
会議を活用するなど、助言・指導を受けてください。

市の景観担当部局と景観まちづくりに関する協議を
行っています。また、景観アドバイザー会議の実施が
必要な場合、それを活用するなど、助言・指導を受け
ます。

26 147 景観 － イ 景観への配慮
屋外広告物への配慮について、基準を遵守するだけで
なく、周辺の景観に調和した計画となるよう「吹田市
屋外広告物ガイドライン」を踏まえていただくととも
に、早期の段階から、市の屋外広告物担当部局と協議
を行ってください。

屋外広告物への配慮について、基準を遵守するだけで
なく、周辺の景観に調和した計画となるよう「吹田市
屋外広告物ガイドライン」を踏まえ、市の屋外広告物
担当部局と協議を行っています。

27 147 ヒートアイ
ランド現象

－ ア ヒートアイランド現象の抑制
ヒートアイランド対策として、平面駐車場や敷地内通
路の保水化・遮熱化、屋上駐車場の遮熱化等を積極的
に検討すること。あわせて、平面駐車場については、
駐車場緑化や浸透性舗装の採用を検討すること。

ヒートアイランド対策として、壁面緑化や建築物のエ
ネルギー負荷の抑制（建物の開口部を極力減らす、窓
ガラスにはLow-e複層ガラスを採用する）を実施しま
す。また、歩行者通路の一部に保水性舗装などの採用
を検討します。
なお、屋上駐車場については、遮熱効果が十分ある
デッキコンクリートを採用します。

28 148 廃棄物等 － イ 廃棄物の減量・リサイクル
供用後の廃棄物発生抑制のために、商業施設における
先進的な廃棄物削減事例を調査し、積極的に採用を検
討すること。また、先進的な環境取組内容を実施した
場合と、実施しなかった場合の予測を可能な限り定量
的に行い、その結果を比較することによって評価を行
うこと。

供用後の廃棄物発生抑制について、積極的に採用を検
討します。また、先進的な環境取組内容を実施した場
合と、実施しなかった場合の予測を可能な限り定量的
に行い、その結果を比較することによって評価を行い
ます。

29 148 地球温暖化 － ア 地球温暖化対策
多種多様な商品を取り扱う物販店舗としての役割を活
かし、地球温暖化対策やヒートアイランド対策の推進
や啓発のため、当該対策に資する商品の販売やPR 等
を検討すること。

ニトリグループでは、独自の圧縮技術によって4分の1
まで梱包サイズを縮めたマットレスをはじめ、パッ
ケージのダウンサイジングによりコンテナやトラック
の積載効率を高め、輸送時のCO2排出量の削減につな

げています。本事業におきましても、同様の対策を実
施いたします。

30 148 地球温暖化 － ア 地球温暖化対策
太陽光パネル設置の際には、近隣の住宅に対する太陽
の反射光の影響に配慮すること。

太陽光パネル設置の際には、近隣の住宅に対する太陽
の反射光の影響に配慮します。

31 148 地球温暖化 － ア 地球温暖化対策
建築物の内装や躯体に木材を積極的に使用すること。
また、木材については、可能な限り能勢産材などの大
阪府内産材を採用すること。

木材については、不燃材ではないため基本的には内装
材では使用できませんが、EVホールの腰壁への採用を
検討します。

32 148 地球温暖化 － ア 地球温暖化対策
地球温暖化対策の一環として、利用者及び周辺地域の
EV車利用の推進に資するよう、EV充電設備の導入及
び将来的な増設を可能とする検討を行うこと。

EV充電設備の導入について、検討を行います。

3



審査会質問回答表

No.
提案
書頁

項目
意見・
質問者

意見・質問 回答

33 155 環境取組 － 表6.1-2(3) 環境取組内容（要約書p.15）
94 景観まちづくり計画の目標と方針に基づいた計画
及び設計の取組内容の記載について、以下のように修
正してください。
景観資源の質の向上と地域特性を活かしたまちづくり
に資するよう、「景観まちづくり計画」の基本目標と
基本方針並びに景域別景観まちづくり方針に基づいた
計画と設計を行います。

94 景観まちづくり計画の目標と方針に基づいた計画
及び設計の取組内容の記載について、以下のように修
正します。
”景観資源の質の向上と地域特性を活かしたまちづく
りに資するよう、「景観まちづくり計画」の基本目標
と基本方針並びに景域別景観まちづくり方針に基づい
た検討を行います。”

34 156 環境取組 － 表6.1-2(4) 環境取組内容
次の実施項目に関して、詳細を危機管理室と協議され
たい。
(1)実施項目101.災害時の自立性を維持する取組
取組内容として掲げている防災用備蓄倉庫の設置につ
いて、倉庫スペースの広さや備蓄する物資の想定、当
該物資の配給対象者等。
(2)実施項目103.災害時の避難や救助等の応急対応に
関する取組
取組内容として掲げている帰宅困難者の一時的な受入
れについて、想定人数、受入期間、受入スペース（利
用可能な設備）、受入に必要となる物資の備蓄等。
災害時帰宅困難者の受入れに係る行政との連携（協定
の締結等）の検討状況。

ご指摘の(1)(2)について、危機管理室と協議します。

35 187 交通混雑・
交通安全

－ （１６）交通混雑、交通安全 表7.2-16 現況調査、予
測及び評価の手法
現況調査等をもとに交通混雑を予測し、周辺地域の交
通状況に影響を及ぼさないように検討するとともに、
自転車及び歩行者への巻き込み事故等の防止対策を徹
底すること。

現況調査等をもとに交通混雑を予測し、周辺地域の交
通状況に影響を及ぼさないように検討します。また、
出入口の見通しをよくし、巻き込み事故防止対策を行
うとともに、オープン時、繁忙期など必要に応じて出
入口に交通誘導員を配置いたします。

4



パレット緑化イメージ（参考）

◆概要

◆取付イメージ

◆灌水イメージ

取付状況（イメージ）

資料４ 別紙１



1階　緑化計画図 2階　緑化計画図

3階　緑化計画図 PH階　緑化計画図
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残土算定根拠

・切土　：572.84㎥ 
・盛土　：399.50㎥ 
①不足土：572.84㎥ 㸫 399.50㎥ ≒ 170㎥（造成工事による不足土） 
 
・基礎掘削残土： 
　844.39㎥ ＋ 370.08㎥ ＋ 647.5㎥ ＋ 829.26㎥ ＋ 26.34㎥ 
　＋ 946.88㎥ ＝ 3664.45㎥ × 1.1 ＝ 4030.9㎥ 
・土間下残土　：619㎥ 
・埋戻し土　　：600㎥ 
②4030.9㎥ ＋ 619㎥ 㸫 600㎥ ＝ 4049.9㎥（建築工事による残土） 
 
③外構残土：525.72㎥（外構工事による残土） 
 
②4049.9㎥ ＋ ③525.72㎥ 㸫 ①170㎥ ≒ 4405㎥（発生残土）



1/500

縮　尺 設計年月日

2023.11.06

（樹高H=3.0m）

備　考

高木×1本＝10㎡

高木緑化面積(㎡)

高木×2本＝20㎡

7.31 7.31 高木×1本＝10㎡

8.58 8.58 高木×2本＝20㎡

高木×7本＝70㎡

130.00

芝張

　MEMO

車路スロープ

国道４２３号線

△ 隣地境界線

新御堂筋

▽
隣

地
境

界
線

江坂町１３号線
市道

▼

UP

UP

UP

UP

DN

UP

DN

UP

Ｎ

▽
道
路
境
界
線

ﾗｯｸ式駐輪場

バイク

原付

ﾗｯｸ式駐輪場

平面駐輪場

平面駐輪場

歩行者通路

歩
行

者
通

路

歩行者通路

バイク動線バイク動線

バイク動線

資料４ 別紙５



意見書（追加分）回答表

No.
提案
書頁

項目 意見・質問 回答

1 騒音
振動
交通混雑・
交通安全

当マンション自治会は生活環境への影響につ
いて運営委員会で話し合うと共に、住民から
意見や要望を書面で寄せてもらいました。そ
こで浮き彫りになったのが次のような問題で
す。
1.予想される状況：
①新御堂筋沿いに、ニトリ車両出入口の２か
所、新御堂筋ゴルフセンター車両の出入口の
１か所、更に、祝橋交差点と、交通アクセス
が短距離で密接することになり、交通障害が
起こる。
②ニトリは、阪急配送センターとは異なる大
型商業施設であり、一般購買客と納品業者の
頻繁な出入りで、大変な交通渋滞が発生す
る。
③そのため、当マンションから新御堂筋への
車両出入りが著しく阻害され、又は、時間的
には遮断される可能性があり、当マンション
から西側は袋小路状態になる。
④新御堂筋の渋滞を避けるために、当マン
ション前の生活道路が抜け道として利用され
かねない。
⑤建設工期が長く、騒音や振動で閑静な生活
環境が損なわれる。

1.①②③交通シミュレーションにより新御堂筋側道の滞留長の変化の予
測を行い、それらを考慮して、対応策などを検討いたします。
なお、新御堂筋側道沿いの2か所の出入口のうち、南側の出入口は荷物
運搬車両及び廃棄物収集車両の出入口であり、12台程度/日を想定して
います。搬入搬出時間帯は、通学時間帯（8:00～8:30、14:20～
16:00）を原則避けた計画とします。
④来店者に対し、折込チラシなどで来店経路を周知いたします。また、
場内では看板等や交通誘導員により方面別の出口に誘導するとともに、
必要に応じて出入口に交通誘導員を配置します。また、来店者に対し、
周辺の住宅地の生活道路に進入しないよう、看板等で注意喚起します。
⑤工事は、開店準備含め、全体で約20ヶ月を予定しています。工事中
の騒音や振動を含む環境影響については、本環境影響評価の中で適切に
予測・評価を行い、問題があると判断した場合には措置を講じます。

2.当マンションに起こる弊害：
①当マンション前の道路は日常の交通、買い
物、人の送迎などに用いる生活道路であり、
新御堂筋への出入りが阻害されれば、交通の
利便性や生活環境が著しく悪化する。
②近年、及び、将来とも住民の高齢化が進
み、タクシーや養介護施設等の車両送迎が多
くなっているが、幹線道路から生活道路への
車両出入りが容易にできなくなる。
③救急車などの緊急車両の通行が妨げられ、
住民の命にも関わる重大な事態発生も考えら
れる。
上記のように、一企業の営利を目的とした新
店舗建設には問題が多く、近辺住民の生活環
境が犠牲になるような大変な悪影響が予想さ
れます。市行政は、市民生活環境を守るため
に、当該企業に対し社会的責任の視点から万
全な対策を取るよう強く指導いただくよう、
当書面を提出いたします。
当マンションの住民の生の声である意見書を
添付し、貴室の迅速な対応を要請いたしま
す。

2.①②交通シミュレーションにより新御堂筋側道の滞留長の変化の予測
を行い、それらを考慮して、対応策などを検討いたします。
③行政へのご意見・ご要望については、事業者としての見解は控えさせ
て頂きます。

2 事業計画
交通混雑・
交通安全

そもそもニトリが建つ必要性を感じていませ
ん。
生活の中で必要と感じるならスーパーなどで
す。（緑地公園駅周辺と江坂駅周辺にしかあ
りません。不便です。）
今でもマンションの前の通りはスピードを出
して来る車も多いのに、ニトリが出来、交通
量が増えることが予想される場合、危険に感
じます。
駐車場が無料の場合はマックスポーツ利用客
などが使うことになれば、今よりもっと危険
になるのではないでしょうか。（今でもバッ
ティングセンターやマックスポーツの迎えの
車が停車しています。通りに。）
ニトリ建設予定地の東側と北側は通学路とし
ても小さな子供たちが歩いているのをよく見
かけていますが、特に交差点付近は左折車と
の距離も近くなるので事故等おきないか心配
しています。
周りの人達の声にも「ニトリはここに必要
じゃない」が多く聞かれます。
ニトリさんがこの場所で集客できると思った
理由が謎です。

交通量としては、休日ピーク時で146台/時（東側出入口：81台/時、
北側出入口 65台/時）の入庫車両を想定しておりますが、出入口にお
いては、右折入庫を禁止するため、コープ野村江坂台前の道路は来店経
路として想定しておりません。来店経路は折込チラシなどで周知し、ま
た場内では看板等や交通誘導員により方面別の出口に誘導するととも
に、必要に応じて出入口に交通誘導員を配置する計画としております。
また、来店者に対し、周辺の住宅地の生活道路に進入しないよう、看板
等で注意喚起します。
駐車場については、現時点で課金する予定はありませんが、類似既存店
舗の状況や駐車場の形態（建物内駐車場）から、来店者以外の無断利用
は少ないものと想定しております。
営業時間は10時～20時（夏季や新生活、引っ越し需要期等に9時～
21時の範囲内で営業時間を延長する可能性があります）で計画してお
り、朝の通学時間帯とは重ならないものと考えています。帰宅時（平日
の夕方）については、類似既存店舗の状況から、来店車両はかなり少な
くなるものと想定しております。なお、必要に応じて出入口に交通誘導
員を配置する計画としております。
出店あたっては、地域の生活に密着した低価格で高機能な商品を提供す
ることに加え、雇用創出など、地域に貢献できるよう努め、皆様に受け
入れて頂けるよう努力してまいります。
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意見書（追加分）回答表

No.
提案
書頁

項目 意見・質問 回答

3 騒音
交通安全

・「阪急配送センター」が移転される前、年
末などには、特に多くのトラック車両がコー
プ野村の前の（ゴルフセンターとの間の）道
路を走っていました。”来店者動線”を想定
しているようですが、「ニトリ」の配送車も
含め、来店者の車も、このコープ野村の入り
口前の道も必ず通ることになるかと思われま
す。
以前、配送センター近くに、鮮魚店や飲食店
などがあったときは、このマンション前の道
を来店車が通り、さらに無断駐車も多かった
為、非常に迷惑しました。今回の「ニトリ」
建設にあたっては、以前以上に起きうる住宅
の周辺道路の無断駐車に対しても完全に責任
をもってとりしまって頂きたいと思います。
・あとは、騒音問題です。昼・夜、平日・休
日を問わず、建物から聞こえてくる来店者の
声、音楽等は、聞こえないよう現在のような
閑静な住宅環境を守ってほしいです。

・北側出入口においては、右折入庫を禁止するため、コープ野村江坂台
前の道路は来店経路として想定しておりません。来店経路は折込チラシ
などで周知し、また場内では看板等や交通誘導員により方面別の出口に
誘導するとともに、必要に応じて出入口に交通誘導員を配置する計画と
しております。また、来店者に対し、周辺の住宅地の生活道路に進入し
ないよう、看板等で注意喚起します。配送車についても、新御堂筋側道
沿いの南側出入口を利用するため、コープ野村江坂台前の道路の利用は
想定しておりません。
駐車場については、場外に無断駐車が発生しないよう、場内に十分な駐
車場台数（約230台）を設けます。
・施設供用時の騒音を含む環境影響については、本環境影響評価の中で
適切に予測・評価を行い、問題があると判断した場合には措置を講じま
す。

4 事業計画 絶対反対!!渋滞！不法駐車の巣窟になるだけ!!
ニトリなんぞ要らん!!

交通量増加に伴う影響については、交通シミュレーションにより新御堂
筋側道の滞留長の変化の予測を行い、それらを考慮して、対応策などを
検討いたします。
また、駐車場については、場外に無断駐車が発生しないよう、場内に十
分な駐車場台数（約230台）を設けます。
出店あたっては、地域の生活に密着した低価格で高機能な商品を提供す
ることに加え、雇用創出など、地域に貢献できるよう努め、皆様に受け
入れて頂けるよう努力してまいります。

5 事業計画 ニトリ建設反対
マンションの価値低下、資産価値低下
この地区にこの用途の建物を建てるのは違法
ではないか？
反対！

本計画地は近隣商業地域に定められたエリアであり、近隣の住宅地の住
民のための店舗・事務所等の利便の増進を図る地域となっています。法
令にのっとり、市や警察等関係機関の指導を受けながら、適切に事業を
進めてまいります。
出店あたっては、地域の生活に密着した低価格で高機能な商品を提供す
ることに加え、雇用創出など、地域に貢献できるよう努め、皆様に受け
入れて頂けるよう努力してまいります。

6 事業計画
騒音
交通混雑・
交通安全

1.交通量が増えるのは困る
2.PM21:00迄の営業時間は営業騒音が心配
3,住宅地に大型商業施設が来るのは不安
4.祝橋の信号は長いので、信号待ちの車のマ
ナーが心配

1.交通量増加に伴う影響については、交通シミュレーションにより新御
堂筋側道の滞留長の変化の予測を行い、それらを考慮して、対応策など
を検討いたします。
なお、コープ野村江坂台前の道路は来店経路として想定しておりませ
ん。来店経路は折込チラシなどで周知し、また場内では看板等や交通誘
導員により方面別の出口に誘導するとともに、必要に応じて出入口に交
通誘導員を配置する計画としております。
2,3.営業時間は、夏季や新生活、引っ越し需要期等に9時～21時の範
囲内で営業時間を延長する可能性がありますが、基本的には10時～20
時で計画しております。また、施設供用時の騒音を含む環境影響につい
ては、本環境影響評価の中で適切に予測・評価を行い、問題があると判
断した場合には措置を講じます。
4.来店者に対し、周辺の住宅地の生活道路に進入しないよう看板等で注
意喚起し、配慮して頂けるよう促します。

7 事業計画
騒音
振動
交通混雑・
交通安全

・現在の阪急の建物が取り壊される際の、音
や振動がかなりのものだと予想されるので、
自宅で病気療養中の方、妊婦さん、ご高齢の
方等にはこたえると思います。防音には、可
能な限りの手だてを尽くして頂きたい。又、
建設中についても勿論です。
・45年”阪急の桜”を見てきました。近隣
（家の周囲という意味）には緑地や公園もな
く、この桜は住民（特に病人にとっては）の
春の楽しみ、いやしです。まちづくりには、
環境の保全も必須です。是非とも桜の樹は残
すべきと考えます。
・新店舗ができれば新御堂の側道の交通量が
増えるために、コープ野村の住人が新御堂に
出る際にこれまでより南側も北側も不便にな
るのは仕方ないことですが、通り抜けが今以
上に増えるのは避けられるなら対策を講じて
いただきたい。具体的には、江坂方向から北
上してきた車が、祝橋にむけてニトリの出入
り口で渋滞があると、北側のバッティングセ
ンター方向から入庫するために、あるいは、
祝橋の信号をスルーして北側の側道に直接抜
けるために、チサンの角からコープ野村の方
に左折して進入してくる車が増えることで、
コープ野村は、駐車場の出入りや配達やデイ
サービス送迎車などが、非常にあぶないリス
クが増えます。
チサンの角に、当面の間、誘導員を置くとか
看板を設置するとか何か考えていただきたい
と思います。

・建設工事中の騒音や振動を含む環境影響については、本環境影響評価
の中で適切に予測・評価を行い、問題があると判断した場合には措置を
講じます。
本事業は更地引渡しの上実施するものですので、解体工事については、
事業者としては対応できません。
・本事業は更地引渡しの上実施するものです。本事業では、現況と同様
に事業計画地周縁部に植栽を行う計画としおり、低・中・高木による立
体的な緑地を形成するとともに、壁面緑化や屋上緑化などによる視認性
の高い箇所への効果的な緑化について検討し、緑に包まれた施設とする
計画としております。
・北側出入口においては、右折入庫を禁止するため、コープ野村江坂台
前の道路は来店経路として想定しておりません。来店経路は折込チラシ
などで周知し、また場内では看板等や交通誘導員により方面別の出口に
誘導するとともに、必要に応じて出入口に交通誘導員を配置する計画と
しております。また、来店者に対し、周辺の住宅地の生活道路に進入し
ないよう、看板等で注意喚起します。
なお、交通量増加に伴う影響については、交通シミュレーションにより
新御堂筋側道の滞留長の変化の予測を行い、それらを考慮して、対応策
などを検討いたします。
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意見書（追加分）回答表

No.
提案
書頁

項目 意見・質問 回答

8 事業計画
騒音
交通混雑・
交通安全

・今後、同敷地内に他商業施設や住宅（マン
ション）等の建設予定はあるのか。
その場合の交通量増加も踏まえたうえでニト
リ様店舗の計画をしてほしい。
・工事期間中を含め通学時間帯には、徒歩、
自転車ともに非常に交通量が多いので、必ず
警備員を配置し事故のないように努めていた
だきたい。
・転回目的でコープ野村前の自動車の通過量
が増えることは避けていただきたい。
・新店舗との見合いが気になる。南側の立面
はないのか。
・工期が20か月と長期に及ぶが、騒音のある
工事の日時、期間はどの程度か。
解体時には特に騒音に配慮してほしい。
（この付近には小さい子供の世話をしている
方 も 多 く 、 騒 音 は 少 々 迷 惑 に な る の
で・・・）

・現時点でどのような計画があるのか把握しておりません。
・工事中は、工事車両の交通時間は当該時間を避けて設定するととも
に、出入口に交通誘導員を配置いたします。また、供用後についても、
必要に応じて出入口に交通誘導員を配置いたします。
・コープ野村江坂台前の道路は来店経路として想定しておりません。来
店経路は折込チラシなどで周知し、また場内では看板等や交通誘導員に
より方面別の出口に誘導するとともに、必要に応じて出入口に交通誘導
員を配置する計画としております。また、来店者に対し、周辺の住宅地
の生活道路に進入しないよう、看板等で注意喚起します。
・南側の立面図は、提案書P.17に掲載しております。
・騒音のある工事の日時、期間等詳細は、現時点では確定しておりませ
んが、工事中の騒音を含む環境影響について、本環境影響評価の中で適
切に予測・評価を行い、問題があると判断した場合には措置を講じま
す。
解体工事については、本事業は更地引渡しの上実施するものですので、
事業者としては対応できません。

9 事業計画
交通混雑・
交通安全

ニトリは緑地公園店があるのにわざわざここ
に必要はない。
周辺道路が渋滞し、迷惑なだけだ。
建物解体時のアスベスト飛散等を徹底的に資
料提出を求む。
店舗営業時間前～終了時間まで車両入口にだ
け誘導員を配置するのではなく、このブロッ
クの4ケ所も誘導員を配置し完璧に車両整理す
るべき。

緑地公園店は小型店であり、商品取り扱い規模が異なるため、これまで
この地域で提供していなかった商品を提供できるものと考えています。
本事業は更地引渡しの上実施するものですので、既存建物の解体工事に
ついては、事業者としては対応できません。
来店経路は折込チラシなどで周知し、また場内では看板等や交通誘導員
により方面別の出口に誘導するとともに、必要に応じて出入口に交通誘
導員を配置する計画としております。また、来店者に対し、周辺の住宅
地の生活道路に進入しないよう、看板等で注意喚起します。

10 事業計画
交通混雑

・桜、昔に比べかなり老木ではありますが、
残して頂きたいですね。
・以前、”くら寿司”が開店した時、駐車場
に並ぶ車で一直線となり＜北→南＞何回も信
号を待たないと家に帰れないという状況でし
た。駐車場を増やしてからはかなり改善され
ました。
今回、ニトリが開店すると聞き、真先に感じ
たのは、南→北 祝橋 今でも時間帯によっ
ては渋滞するのにニトリが開店したら、また
なかなか家にたどり着かないなと思いまし
た。駐車場は充分なのでしょうか？

・既存樹木については、本事業は更地引渡しの上実施するものですの
で、事業者としては対応できません。本事業では、現況と同様に事業計
画地周縁部に植栽を行う計画としおり、低・中・高木による立体的な緑
地を形成するとともに、壁面緑化や屋上緑化などによる視認性の高い箇
所への効果的な緑化について検討し、緑に包まれた施設とする計画とし
ております。
・駐車場については、場外に無断駐車が発生しないよう、場内に十分な
駐車場台数（約230台）を設けます。
また、オープン当初は出入口に交通誘導員を配置し、周辺道路に滞留が
発生しないよう適切に対応いたします。

11 交通混雑・
交通安全

・マンション北側から公団住宅周辺に至る道
路の駐車禁止エリアの設定をしてほしい。
・通学路を確保する歩道（幅）の整備をして
ほしい。
上記を含めた周辺の交通状況がかなり変化が
予想され、事前調査や対策を市及び警察に要
望したい。

・場外に無断駐車が発生しないよう、場内に十分な駐車場台数（約
230台）を設けます。また、来店者に対し、周辺の住宅地の生活道路
に進入しないよう、看板等で注意喚起します。
・計画地北側の道路について、計画地を1mセットバックして歩道を確
保する計画としております（歩道の幅員については、今後の警察協議に
より決定いたします。）。
・本事業の実施にあたっては、事前に調査、予測・評価を行うととも
に、道路管理者や警察など関係機関と協議し、指導を仰ぎながら事業を
進めてまいります。

12 交通混雑・
交通安全

・自動車動線計画を守らない車がない様工夫
してください。
・工事車輌の動線計画は？

来店経路は折込チラシなどで周知し、また場内では看板等や交通誘導員
により方面別の出口に誘導するとともに、必要に応じて出入口に交通誘
導員を配置する計画としております。また、来店者に対し、周辺の住宅
地の生活道路に進入しないよう、看板等で注意喚起します。
・工事車両の動線計画は、提案書P.27に掲載しております。

13 事業計画 無理とは分りながらの要望です。
①こじんまりとしたスーパーが来てくれると
ありがたいです。
②ニトリ専用のバスでもあれば江坂まででも
乗車出来れば、うれしいかな？

①本事業はニトリ単体での出店となります。
②バスはご用意できません。

14 その他 近隣にある緑地バッティングセンターは、存
続するのでしょうか？
たまに、打ちに行ってます。残して欲しいで
す。

事業者としては、把握しておりません。
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